



Facultad de Química y Biología de la Usach cumple 25 años contribuyendo al desarrollo científico del país

La Decana de esta Unidad Mayor, Dra. Leonora Mendoza Espínola, destacó los avances logrados, que nos ubican como Universidad en el primer puesto en el área de la Química en Chile.

Recalcó que esta Facultad será la encargada de formar a la próxima generación de científicos que el país necesita.



Marco Avilés



Archivo Comunicaciones

Jaime Bustos Maldonado,
Decano de la Facultad de Derecho:

“Un nuevo Estatuto Orgánico ayudará a un mejor desarrollo de nuestro Plantel”



Cerdas

En quinta versión del evento:

U. de Santiago contribuye a fomentar la reflexión a través del diálogo en Debate Interescolar de Filosofía



Getty Images

Decretada en 17 comunas de la RM:

Ante emergencia agrícola, experto Usach afirma: “Lo más probable es que sí haya alzas de precios”



Getty Images

El Gobierno configura grupos de trabajo:

Académico Usach aportará a política para combatir la vulnerabilidad de los niños de Chile



Una vez que el Comité Triestamental del Estatuto Orgánico **sistematica** las propuestas enviadas por la comunidad universitaria, serán revisadas por el Consejo Académico de nuestra Casa de Estudios, quien finalmente **determinará** cuáles serán las opciones de voto para el plebiscito.

Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en www.usach.cl